

Photovoltaikanlagen, Strom vom eigenen Dach und der Weg zur Klimaneutralität

Immer häufiger sind sie mittlerweile zu sehen: Photovoltaikanlagen auf den Dächern von Mehrfamilienhäusern. Auch bei uns gewinnt das Thema an Bedeutung. Doch warum braucht man diese Anlagen eigentlich und wie kann man als Privatperson von ihnen profitieren? Dazu müssen wir etwas weiter ausholen:

Das Thema Klimaneutralität hat in den letzten Jahren immer mehr an Bedeutung gewonnen. Um den globalen Temperaturanstieg einzudämmen, hat Deutschland sich zum Ziel gesetzt, bis zum Jahr 2045 klimaneutral zu sein. Das bedeutet, dass das menschliche Handeln keinen Einfluss mehr auf das Klima hat, oder anders gesagt: die umweltschädlichen Treibhausgase müssen auf Null reduziert oder vollständig ausgeglichen werden.

Um dieses Ziel zu erreichen, müssen in vielen Sektoren neue Wege zur Energiebeschaffung gefunden werden. Insbesondere die Immobilienbranche, einer der Hauptverursacher von Treibhausgasemissionen und hohem Energieverbrauch, ist betroffen. Ein Lösungsansatz ist hier der verstärkte Einsatz von *Erneuerbaren Energien* als wichtiger Beitrag zum Umweltschutz.

Der Begriff *Erneuerbare Energien* beschreibt Energiequellen, die sich schnell erneuern oder praktisch unerschöpflich zur Verfügung stehen. Zu diesen Quellen zählen unter anderem die Windenergie, Wasserkraft und auch die Sonnenenergie.

Im Sinne unserer Nachhaltigkeitsstrategie sind wir als GWK Uelzen zu dem Entschluss gekommen, aktiv dazu beizutragen, den ökologischen Fußabdruck unserer Immobilien zu verbessern. Das gelingt uns durch die Nutzung der Sonnenenergie, genauer gesagt, die Installation von Photovoltaikanlagen auf den Dächern unserer Gebäude. Diese Anlagen können durch die Verwertung der Sonneneinstrahlung Strom produzieren, der die einzelnen Wohnungen sowie die allgemeinen Bereiche der Wohnhäuser, wie z. B. das Treppenhaus, versorgen kann. Und das mit 100% ökologischem, lokal erzeugtem und sauberem Strom.

Um dieses Vorhaben zu realisieren, haben wir uns mit EINHUNDERT Energie einen starken Partner gesucht, der alle wichtigen Prozessschritte übernimmt. Dazu gehören Bau und Installation der Anlagen, aber auch die Wartung sowie die Vermarktung des Stroms. Dieser Rundum-Service leistet einen großen Beitrag zur Erreichung unserer Klimaziele und bietet auch für Sie als Mieter:innen eine tolle Chance, sich daran zu beteiligen und gleichzeitig von günstigem Sonnenstrom zu profitieren.

Noch im Jahr 2024 wurden bereits 31 Häuser und damit 154 Wohneinheiten mit Photovoltaikanlagen ausgestattet. Die Bewohner:innen in den betreffenden Gebäuden können das günstige Stromangebot nutzen, indem sie zu EINHUNDERT als Stromanbieter wechseln. Eine Verpflichtung besteht hier nicht. Ein besonderer Anreiz zusätzlich zum Umweltaspekt ist ein garantiert niedriger Strompreis: Der Stromtarif liegt gesetzlich vorgeschrieben stets mindestens 10% unter dem Angebot des örtlichen Grundversorgers.

EINHUNDERT Energie GmbH

www.einhundert.de
service@einhundert.de

+49 221 888 7 999 9